

DGM-Muskeltour ur

Förderverein für die Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke e.V.

Pressemitteilung Nr. 4
Nördlingen, 04.03.2007

DGM-Muskeltour verlost Motorroller

Die DGM-Muskeltour, Förderverein für die Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke, wird am 18. März auf der Motorradmesse in Wassertrüdingen eine große Verlosung starten.

Der Hauptgewinn ist ein Motorroller! Außerdem werden noch weitere Roller- und Motorradaccessoires zu gewinnen sein.

"Ziel dieser Verlosung ist es, möglichst viele Besucher der Messe, auf unsere Motorradsternfahrt am 14. Juli 2007 und unseren Verein aufmerksam zu machen," so Matthias Küffner, Vorsitzender der DGM-Muskeltour. "Wir würden uns freuen, wenn die diesjährige Muskeltour, die außer der Motorradsternfahrt ein großes Fest auf der Nördlinger Kaiserwiese zu bieten hat, ein Erfolg werden wird. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren. Als Stargast konnten wir, wie schon im Jahr 2005, Schauspieler Wolfgang Fierek gewinnen" so Küffner. Auf der Motorradmesse am 18. März will der Verein daher möglichst viele Lose verkaufen und den Motorroller am Nachmittag dem Gewinner überreichen. Die Einnahmen aus der Verlosung kommen der Forschung gegen Muskelkrankheiten zu Gute.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de